

# El domingo parte el Challenger Dove Men+Care

Con la presencia de Garín y otros destacados jugadores, el torneo promete ser clave para el desarrollo del tenis local.

Deportes  
La Estrella

**E**l Challenger Dove Men+Care de Antofagasta, que se realizará del 22 al 29 de septiembre en el Autoclub de Antofagasta, se posiciona como uno de los eventos deportivos más destacados de la región.

Con el objetivo de impulsar el desarrollo del tenis en Sudamérica, este torneo forma parte del circuito Legión Sudamericana, que busca apoyar la carrera profesional de tenistas de Chile, Argentina, Colombia, Brasil, entre otros países.

La presencia del tenista chileno Cristian Garín, actualmente clasificado en el puesto 116 del ranking ATP, será uno de los principales atractivos del evento. Esta será la primera vez que Garín compita en un torneo de la categoría Challenger en territorio nacional, habiendo disputado anteriormente solo el ATP 250 de Santiago. Su participación, tras su regreso de la Copa Davis en China, eleva el perfil del torneo y genera altas expectativas entre los aficionados al tenis.

## DESARROLLO DEL TENIS

Horacio de la Peña, fundador del circuito Dove Men+Care, destacó la importancia de estos torneos para el desarrollo del tenis



ARCHIVO

JUGADORES COMPETIRÁN POR LOS 100 PUNTOS ATP EN JUEGO, UNA OPORTUNIDAD PARA MEJORAR SUS POSICIONES EN EL RANKING.

8

**días durará el evento deportivo que se realizará en el Autoclub de Antofagasta.**

en la región: "En Europa hay 146 Challengers al año, lo que permite a los tenistas alternar entre torneos ATP y Challenger cada se-

mana. En Sudamérica, aún tenemos un largo camino por recorrer. Si bien hemos mejorado el calendario, seguimos comprometidos a expandir estas oportunidades".

Además de Garín, el cuadro principal contará con la participación de destacados tenistas internacionales, entre ellos el argentino Camilo Ugo Carabelli (93° ATP) —actual campeón del torneo—, el

boliviano Hugo Dellien (107°), y los argentinos Francisco Comesaña (108°) y Román Andrés Burruchaga (124°). Estos jugadores competirán por los 100 puntos ATP en juego, lo que representa una excelente oportunidad para mejorar sus posiciones en el ranking mundial.

Por su parte, el chileno Matías Soto intentará acceder al cuadro principal a través de la fase de clasifi-

cación, que se disputará el 22 de septiembre.

## OPORTUNIDAD

Antofagasta Minerals, uno de los auspiciadores del evento, subrayó la relevancia de vincular la región con el deporte. Rosa Salas, jefa de relaciones institucionales norte de la empresa, señaló: "Antofagasta es una región minera, pero también queremos diversificar sus disciplinas. Este

## ENTRADAS

Las entradas para el evento ya están a la venta en Live Tickets.

El Challenger Dove Men+Care de Antofagasta es mucho más que una competencia: es una excelente oportunidad para que las familias amantes del tenis disfruten de un evento de primer nivel y un incentivo para los deportistas locales.

campeonato es una gran oportunidad para mostrar lo mejor de nuestra región a través del deporte, acercando a tenistas de nivel profesional a nuestra ciudad".

El evento también ofrecerá una serie de clínicas de tenis dirigidas por Horacio de la Peña, orientadas a jóvenes talentos de la región, además de otras actividades dirigidas al público. A su vez, se ha anunciado un concurso abierto a la comunidad para ganar entradas a las principales jornadas del torneo, cuyos detalles se podrán encontrar en las redes sociales del circuito y de sus patrocinadores.

Este torneo cuenta con el apoyo de Dove Men+Care, Antofagasta Minerals, Chery, FILA, Powerade, RedBull, El Mercurio, FM Plus, ESPN y Disney+. 📍